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интервью

Жас мин Оде мар — прав нуч ка од но го из ос но ва
те лей ма ну фак ту ры из ЛеБрас сю Au de mars 
Pi gu et, ЖюляЛуи Оде ма ра. В прош лом изве ст
ная в Швей ца рии жур на ли ст ка, быв ший глав
ный ре дак тор вли я тель ной Le Jo ur nal de Ge ne ve, 
се год ня Жас мин Оде мар за ни ма ет пост пред се
да те ля со ве та ди рек то ров ком па нии.

— В прош лом го ду аж три при за кон кур са Grand Prix 
de la Ha u te Hor lo ge rie до ста лись Au de mars Pi gu et. Тре
тий приз, впро чем, ушел Re na ud & Pa pi, ва шей же 
струк ту ре. Как вы ду ма е те — по че му? Та кой не о бык
но вен ный улов выз вал мас су воп ро сов… В сто ро не 
ос та лись мно гие до стой ные мар ки.
— Ес ли у ко гото и есть ка киени будь воп ро сы, то 
ад ре со вать их сле ду ет не мне, а жю ри. На пом ню, что 
жю ри это го кон кур са со сто ит из со вер шен но не за ви
си мых лю дей, ко то рые со вер шен но не за ви си мо 
оп ре де ля ют свой вы бор.
— По че му вы ре ши ли ос та вить жур на ли сти ку, уй ти 
со слож но го, но по чет но го и важ но го по ста, ка ким 
яв ля ет ся по зи ция глав но го ре дак то ра Le Jo ur nal 
de Ge ne ve?
— Я обо жаю жур на ли стов и жур на ли сти ку. Для ме ня 
ра бо та в прес се бы ла не про фес си ей, а об ра зом жиз
ни. Спо со бом су ще ст во ва ния. По пыт кой уз нать мир 
и от ве тить на мно гие воп ро сы. Сна ча ла я за ни ма
лась эко но ми кой и ост ры ми со ци аль ны ми воп ро са
ми. По том я 12 лет ра бо та ла в ка че ст ве глав но го 
ре дак то ра. Че рез ме ня шли тон ны, ме га бай ты 
ин фор ма ции. Это бы ло не ве ро ят но ин те рес но и важ

но для ме ня как для лич но сти, но и это бы ло страш
но тя же ло. Это нес по кой ная, энер гич ная, но и вы ни
ма ю щая си лы и ду шу ра бота. Я не слу чай но го во рю 
про эмо ции. Ес ли вы на сто я щий жур на лист, вы не 
смо же те од наж ды остать ся рав но душ ным. Это пра
виль но, что жур на ли сты долж ны быть объек тив ны
ми. Объек тив ность — это ак си о ма. Но эмо ци о наль но 
вы все рав но так или ина че за ни ма е те чьюли бо сто
ро ну. Ос та не тесь ли вы при этом объек тив ным жур
на ли стом? У ме ня нет от ве та на этот воп рос. И я тог
да ус та ла в кон це кон цов. За хо те ла все по ме нять.
— Ча сы ку да ме нее ди на мич ный вид спор та.
— Для ме ня ча сы не биз нес, а фа ми лия, семья. Быть 
из семьи Оде мар — ин те рес но, как это? Преж де все го 
у ме ня здесь нет ни ка ких на чаль ст вен ных ам би ций. 
Мне не ну жен па фос, я очень про стой че ло век. Я са ма 
во жу ав то мо биль, это ста рый Free Lan der зе ле но го 
цве та. Я жи ву здесь, в Же не ве. И ника ких особ ня ков 
— в го род ской квар ти ре. Я сама за ни ма юсь сво ей 
до ку мен та ци ей. Я са ма го тов лю и до ку мен ты, и еду. 
Для ме ня это не спо соб де лать день ги, а сорт про дол
же ния ди на стии.
— У вас появилась новая ма ну фак ту ра, несмотря  
 на кризис.
— Те перь у нас два зда ния. В ста ром, вер нее, ис то ри
че ском, ос та лись си деть фи нан сы, ком му ни ка ция, 
сло вом, функ ци о не ры. А в но вом — це ха, там ре аль
ное про из вод ст во. Мы пот ра ти ли на эту ма ну фак ту
ру мно го сил, средств, но я уве ре на — нам все оку пит
ся, нам все вер нет ся. В ста ром зда нии ос тал ся и наш 
му зей.
— Год на зад в Мо ск ве отк ры лось пред ста ви тель ст во 
мар ки. Вы приш ли к нам поч ти пос лед ни ми. По че му 
так за тя ну ли?
— Мы не ги гант ский фи нан со вый кон церн, а всета
ки од на мар ка, пусть и круп ная. Мы очень тща тель но 
рас счи ты ва ем свои си лы, ведь мы есть са ми по се бе 
и не мо жем пу скать ся в не об ду ман ные экс пе ри мен
ты. Мы мно го лет наб лю да ли за ро стом рос сий ско го 
рын ка. Но мы приш ли тог да, ког да по ня ли, что пол
ностью го то вы ра бо тать в Рос сии са мо сто я тель но. 
В наших планах, ко неч но, мо ноб рен до вые ма га зи
ны. Но не в этом го ду. На де юсь, что в сле ду ю щем.
— Да е те та кое обе ща ние, нес мот ря на фи нан со вый 
кри зис?
— Все сей час слож но. Но я на де юсь. По край ней ме ре, 
все, что бу дет за ви сеть от кол лек ти ва мар ки, мы сде
ла ем. А сил у нас мно го!
— Ка кие ва ши лю би мые ча сы Au de mars Pi gu et?
— Я но шу юве лир ные Mil le na ry.
— Не Ro y al Oak?
— Вот всег да вы так! Жур на ли сты! Ro y al Oak — это 
ве ли кие ча сы, но не толь ко ими сла вен Au de mars 
Pi gu et. Mil le na ry — мой прин ци пи аль ный вы бор.

филипп мерк:  
мы защищены 

лучше
Перед Женевским салоном 
Audemars Piguet объявили 
о смене генерального директора 
— место ЖоржАнри Мейлана, 
рулившего маркой последние 
20 лет, занял Филипп Мерк, про
фессиональный менеджер, пора
ботавший в фармацевтической 
и пищевой промышленности и 
с 2001 года руководивший часов
щиками Maurice Lacroix.

— Ваш предшественник попрощался 
с публикой прекрасными коллекци
ями этого года. Что ждет нас в буду
щем году?
— Будьте уверены, мы не потеряем 
качества.
— Какова позиция Audemars Piguet 
в кризисные годы?
— Получше, чем у многих, мне 
кажется. У нас собственные 
механизмы, собственная 
конструкторская база, полная гамма 
изделий. И два последних года были 
для Audemars Piguet необычайно 
успешными.
— Вы оптимист по натуре или это 
ваша работа быть оптимистом на 
новом посту?
   марку покинул господин Мейлан, 
правильно ли это в такое сложное 
время?
— Он провел 20 лет с маркой. Ему за 
60, и это нормальный возраст, чтобы 
отойти от дел. 
— Вы готовы провести с Audemars 
Piguet ближайшие два десятилетия?
— Почему нет? Мне будет тогда 72,  
и я с удовольствием отвечу на ваши 
новые вопросы.
Беседовал Алексей Тарханов

ГЛА ВА AU DE MARS PI GUET 
ЖАС МИН ОДЕМАР Я ОБО ЖАЮ 
ЖУР НА ЛИ СТИ КУ БЕСЕ ДО ВА ЛА 
ЕКА ТЕ РИ НА ИС ТО МИ НА

__Жюль-Луи Оде мар — прадед 
Жас мин Оде мар, один из ос но ва
те лей ма ну фак ту ры в 1875


